

FECHA	PROVINCIA	OBJETO
10 Mayo 1916.....	Santander	Creando una Cartería en Corvera, con obligación de recoger y entregar en la estación férrea de El Soto (Iruz) y la de servir a Santurde, Prases, Cillero, Villazevil y Soto-Iruz (8 kilómetros), retribuida con 400 pesetas anuales.
10 Mayo 1916.....	Zamora.....	Aumentando a 465 pesetas anuales la retribución de 365 que en la actualidad tiene asignadas el Cartero de Tabara, con obligación de servir a Escobar.
10 Mayo 1916.....	León.....	Aumentando a 600 pesetas anuales la retribución de 400 que en la actualidad tiene asignadas el Peatón de Sahagún a Joara y San Pedro de Valderaduey (18 kilómetros).